

PRIEGO DE CORDOBA

Jornada de creación de empresa en el IES Fernando III el Santo

REDACCION 28/05/2014

El pasado 28 de abril se celebró, en el instituto Fernando III el Santo de Priego de Córdoba, la jornada *Creación de empresa*, una actividad dirigida a los alumnos de segundo curso del ciclo de grado superior de Administración y Finanzas.

Las ponencias fueron impartidas por Francisco Carvajal Berrocal, presidente de Secot Málaga, y por Gonzalo Ruiz Rosal, miembro de la misma. Secot es una organización de ámbito nacional sin ánimo de lucro formada por profesionales seniors, es decir que ya están jubilados, que no inactivos, de amplio prestigio y experiencia demostrada en su ámbito, de distintos perfiles profesionales, con el objeto de dar una visión integral del mundo de la empresa: abogados, ingenieros, economistas, técnicos de administración, etcétera. Más información en <http://www.secot.org/>.